



20.04.2023

Einladung

Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen,

die Grundschulzeit Ihrer Kinder geht mit dem 4. Schuljahr zu Ende und der Wechsel auf eine weiterführende Schule steht bevor.

Da der Unterricht in den Klassen 5 bis 10 überwiegend in festen Klassenverbänden erteilt wird, erfolgt die Klassenbildung am Albert-Einstein-Gymnasium nach der gewählten Fremdsprachenfolge. Sie wählen bereits bei Anmeldung zur Klasse 5 die 2. Pflichtfremdsprache, die ab Klasse 6 unterrichtet wird, verbindlich aus.

Die Entscheidung für eine Fremdsprache möchten wir Ihnen und Ihren Kindern gern mit einem Informationsabend ein wenig erleichtern, indem wir Ihnen einen Einblick in die zur Wahl stehenden Sprachen geben und Ihre Fragen beantworten. Die Fachvertreter der Fremdsprachen werden für Sie als Eltern da sein und Ihnen die Aspekte des Fremdsprachenunterrichtes präsentieren, während Ihre Kinder jeweils 15 Minuten in jede Fremdsprache hineinschnuppern können, die am aeg unterrichtet wird. Hierzu laden wir Sie und Ihre Kinder herzlich ein.

Informationsabend:

Quo vadis? - On y va? –Vamos!

Welche Fremdsprache als zweite Pflichtfremdsprache?

Donnerstag, 04.05.2023

um 18.00 Uhr

in der Aula des *Albert-Einstein-Gymnasiums*

Wir freuen uns sehr, dass wir den Informationsabend für Sie und Ihre Kinder wieder ausrichten können. Eine Voranmeldung ist nicht mehr notwendig.

Mit freundlichen Grüßen,

Janine Baumgart-Vogel (Kordinatorin Sekundarstufe I)